
Beschlussauszug
aus der

15. Sitzung des Hauptausschusses der Stadtvertretung 
vom 01.02.2022

Top 9 Anfragen

Herr Renger: 
Splitterflächen – Kauf von Grundstücken
Es gibt Anfragen von Bürgern, warum es so lange dauert, ½ bis ¾ Jahr, bis ein 
Kaufantrag entschieden wird. Die Verwaltung sollte an die Bürger eine 
Zwischenmeldung über den 
Stand der Angelegenheit geben. 
Frau Ellgoth: Die lange Bearbeitungszeit hat unterschiedliche Ursachen 
(Wertgutachten, Vermessung, lange Wartezeiten auf Notartermine). Alle 
Antragsteller erhalten eine Eingangsbestätigung ihres Kaufantrages. 

Baugrundstücke Holländer Gang
Gab es neue Bewerber für die 3 Baugrundstücke?
Frau Kmietzyk antwortet, dass diese Woche ein Angebot eingegangen ist.

Kirschbäume Oberbaustraße
Warum musste die Bäume gefällt werden?
Frau Ellgoth antwortet, dass die Wurzeln der Bäume das Pflaster immer wieder 
hochdrücken. Eine Genehmigung liegt zum Abnehmen der Bäume vom Landkreis, 
Umweltamt, vor. Es wird eine Ersatzpflanzung durch Hainbuchen geben, die 
gesponsert wird.
Herr Krepelin: Am 11.01. hat der Bauausschuss getagt. Es wäre schön, wenn dort 
schon mal darüber informiert worden wäre.

Herr Werner:
Der Radweg Trostfelde Richtung Stadtwald, wer ist zuständig? (Anfrage von 
Einwohnern)
Frau Ellgoth antwortet: Der Radweg gehört der Stadt.   
Es wurde ein neues Gerät für den Bauhof angeschafft zur Pfleg und Bewirtschaftung 
unbefestigter Wege. Damit werden jetzt nach und nach alle unbefestigten Wege 
bearbeitet. 

Herr Sorge:
Radwege sind für die Stadt ja ein grundsätzliches Problem. 
Klempenow Richtung Groß Below ist ein Trassenverlauf (Radweg) abgesteckt. Wird 
dort die Lücke geschlossen?
Frau Ellgoth antwortet, dass sie von diesem Lückenschluss keine Kenntnis hat. 
Informiert aber, dass ein Radwegekonzept vom AGFK mit Fördermitteln erarbeitet 
wird.

Herr Krepelin fragt, ob das Freilegen der „Liebesinsel“ auf dem Klosterberg mit dem 
Klosterbergbeirat abgestimmt wurde?
Frau Ellgoth: Abgestimmt wurde das mit den Stadtführern des Kultur- und 



Heimatvereins, die ab Juni 2022 eine Führung auf dem Klosterberg anbieten wollen. 
Der Rückschnitt der Hecken etc. kann nur zu dieser Jahreszeit erfolgen 
(Vogelschutz). Der Klosterbergbeirat wurde über das Freilegen durch die 
Bürgermeisterin informiert. 
Weitere Anliegen der Stadtführer wurden an den Klosterbergbeirat weitergeleitet. 

F. d. R. d. A.

     
Sitzungsdienst  Altentreptow,       

An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.
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